

Séance hors les murs à la Chapelle Royale
du Château de Lunéville

en collaboration avec le Conseil Général
de Meurthe-et-Moselle



6 décembre 2010

**Discours de présentation
de Madame Christiane Dupuy-Stutzmann,
Président**

Monsieur le Conseiller Général représentant le président du Conseil Général
Monsieur Michel Dinet,

Mesdames et Messieurs les Conseillers Généraux,

Chers confrères, Chers amis,

Pour la troisième fois depuis le 17 septembre 2010, l'Académie de Stanislas a le plaisir de se retrouver dans cette magnifique chapelle des Ducs de Lorraine, où notre fondateur, le roi Stanislas, véritable Prince des Lumières, animé d'une foi profonde, est venu se recueillir si souvent, durant trente ans.

Nous considérons comme un privilège, l'honneur que nous fait le président Michel Dinet, de nous inviter dans ce lieu, autrefois sacré, mais qui peut devenir, étant donné le cadre exceptionnel de ce Versailles Lorrain, dont la chapelle est le joyau, un haut lieu culturel et touristique, parmi les plus prestigieux du département, et bientôt, de la Région, voir plus, à n'en pas douter.

Un grand merci donc au Conseil Général et à son président.

Il me reste maintenant le plaisir de vous présenter notre conférencier du jour, je veux parler du professeur Jean-Claude Bonnefont, secrétaire perpétuel de notre Académie, qui va nous parler de « Voltaire et la Lorraine ».